



# 東郷小だより

第 10 号  
平成 29 年 6 月 22 日  
東郷小学校 校長室

## みんなのための活動を 委員会発表◆児童集会◆



6月19日(月)、児童集会で図書委員会と環境委員会が発表しました。

「図書委員会では、『図書館すごろく』をやります。図書室にある本を読んで、すごろくの問題に答えると1マス進みます。期間は、6月19日から30日までの2週間です。ゴールした組は、順に『東郷小だより』にのります。最初にゴールした組には賞状をわたします。図書室に来てたくさん本を読んでください。(図書委員長 柳田虎太朗さん)」

「環境委員会は、『そうじ道具の正しい使い方』を発表しました。そうじは環境をよくする方法の一つですが、道具を正しく使わないときれいにならないし、道具がこわれてしまうこともあります。正しいそうじ道具の使い方をみんなが知って、そうじに生かしてほしいです。(環境委員長 高橋大翔さん)」



ほうきの正しい使い方は・・・  
ました。どれも心温まるものばかりです。



「わたしは、ニコニコカードを公約にして児童会に立候補しました。東郷小のニコニコが増えとてもうれしいです。公約が果たせてよかったです。ご協力ありがとうございました。(児童会役員 大西真央さん)」

## 楽しみにしています ◆PTA 読み聞かせ◆



6月14日(水)、今年もPTA読み聞かせが始まりました。低学年ばかりでなく、高学年の子どもたちも絵本に集中しています。

7月以降  
も毎月第2  
水曜日(8  
月を除く)  
に予定して  
います。読み  
聞かせに  
参加してく  
ださるみなさん、よろしくお願ひします。



## ★ 運動会の感想・意見よい(3) ★

<競技・演技について>

- ・競技やリレーのアンカー、騎馬戦の大将が分かりづらかった。何か目印があるといいと思います。
- ・親と子どもの競技や先生方が参加する競技があると盛り上がると思います。
- ・大玉送りや紅白リレーは、点数を高めにすると負っている方も逆転できるので良いと思う。
- ・5、6年生の南中ソーランは頑張っていました。よく練習したと思いますが、衣装もなく演出という点でもったいない気がしました。

\*アンカーや大将については、何か目印を工夫します。親子の競技や先生が参加する競技については、片付けにかかる時間と子どもの下校時刻から、種目を増やすことは難しいと思われます。何か工夫できることがないか検討します。東郷小の運動会をより楽しいものにするために、今年多くのご意見をいただきました。紹介できなかつたものも含め、来年度の参考にさせていただきます。ありがとうございました。